



Este fin de semana se aprobará, dice Gobernación

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, aseguró que este fin de semana la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para transferir a la Secretaría de la Defensa Nacional el control total de la Guardia Nacional, pues el proyecto de seguridad del gobierno de la Cuarta Transformación así lo requiere.

La iniciativa del jefe del Ejecutivo propone cambios a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal; a la Ley de la Guardia Nacional; a la Ley Orgánica del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, y de la Ley de Ascenso y Recompensas del Ejército y Fuerza Aérea, en materia de Guardia Nacional y Seguridad Pública.

Adán Augusto López Hernández también rechazó que el proceso legislativo para aprobar la iniciativa de López Obrador sea desaseado y no es un proyecto fallido.

“Dejemos que los legisladores hagan su trabajo. Si esta iniciativa tiene el apoyo de la mayoría, pues pasará al Senado, y allá también se encuentra el apoyo mayoritario, se tendrá que ordenar el decreto que, seguramente, hará el Presidente. Nosotros somos respetuosos de los derechos de todos los mexicanos y si quieren impugnar la reforma, pues adelante”.

Consideró que no se le está dando la vuelta a la Cons-

titución, sino hacer uso de los elementos de la Carta Magna para dotar a la Guardia Nacional, a la Guardia civil de seguridad jurídica y administrativa que requiere.

“El proyecto de la Guardia Nacional es uno de los más consolidados de esta administración, que goza de 80 por ciento de la aprobación de los mexicanos”, destacó el funcionario federal.

LEGISLADORES RECLAMAN ESTRATEGIA

Tras la entrega del IV Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador por parte de Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, los grupos parlamentarios del Congreso General dieron su posicionamiento, con motivo de la apertura del primer periodo ordinario de sesiones del segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura.

Por el PRD, el diputado Luis E. Cházaro dijo que la estrategia en materia de seguridad no es suficiente, no presenta resultados medibles y no hay objetivos de corto plazo. “Es necesario buscar los mecanismos que incentiven la coordinación entre instancias y amplíen las capacidades de investigación. Vivimos un momento complicado para el país en temas de seguridad, educación y en materia económica”.●
(Eloísa Domínguez)